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641-738 경상남도 창원시 의창구 중앙대로 166(신월동)

055-210-3022 / trade1097@korcham.net / 조사홍보팀 / 김기환

창 상 조 : 제0170호 2020. 6. 1

 수    신 : 수신처 참조

 제    목 : 「남부내륙철도 노선 직선화 왜 필요한가?」 포럼 개최 안내

       1. 귀하의 건승함을 기원합니다.
       2. 우리회의소는 정부의 예타면제사업으로 계획 중인 남부내륙철도 건설과 관련하여 
각계 전문가들의 의견수렴을 통해 우리지역의 발전을 도모코자 아래와 같이 ‘남부내륙철도 
노선 직선화 왜 필요한가?’ 라는 주제로 포럼을 개최합니다. 
       3. 최근 지역 간의 논의 대상이 되고 있는 남부내륙철도 노선 직선화에 대해 다양한 
논의가 이루어 질수 있도록 많은 관심을 바라며, 참석하시어 귀중한 의견도 개진하여 주시면 
감사하겠습니다. 

- 아       래 - 
        가. 일    시 : 2020. 6. 9(화) 14:00 ~ 16:00
        나. 장    소 : 창원상공회의소 2층 대회의실
        다. 주    제 : 남부내륙철도 노선 직선화 왜 필요한가?
        라. 세부내용 : 별첨 참조
        마. 문    의 : 창원상공회의소 조사홍보팀 김기환 과장(055-210-3022)
        바. 참가신청 : 아래 신청서를 작성하여 오는 6월 4일(목)까지 회신
                    - 창원상공회의소 홈페이지 온라인 접수(행사/교육)
                    - FAX : 055-210-3020   - E-Mail : kkh@cwcci.or.kr
첨부 : 포럼계획서 1부. 끝.

수신처 : 회원업체 대표, 유관기관 대표, 시·도 지자체 관계자
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창원상공회의소 회장 한철수

업체(기관) 명

참 석 자
성 명 직 위 연 락 처



제18차 창원경제연구포럼 계획(안)

  1. 포럼주제 : 남부내륙철도 노선 직선화 왜 필요한가?

  2. 일    시 : 2020년 6월 9일(화) 14:00 ~ 16:00

  3. 장    소 : 창원상공회의소 2층 대회의실

  4. 세부내용

시  간 내      용
14:00 ~ 14:05  개회 및 참석자 소개
14:05 ~ 14:10  인사

14:10 ~ 14:50

 주제발표 : 남부내륙철도 노선 직선화 왜 필요한가?
  발표1 : 고속철도 개통에 따른 창원시 사회경제적 
          파급효과 및 향후 과제

      : 전상민 (창원시정연구원 연구위원)
  발표2 : 남부내륙철도 노선 직선화 필요성

      : 이영진 (㈜유신 전무)

14:50 ~ 15:00  휴식

15:00 ~ 15:40

 토론
   - 좌  장 : 정재욱(창원대학교 행정학과 명예교수)
   - 토  론
     · 김영훈 : 前 철도노조위원장
     · 김우겸 : 창원시의원
     · 이윤기 : 마산YMCA 사무총장
     · 양재부 : 창원국가산업단지경영자협의회 회장
     · 언론계 : (미정)

15:40 ~ 16:00  질의응답

  5. 참석인원 : 50여 명
     - 상공의원 및 기업인
     - 시·도 및 관련 기관 관계자 등


